
高畑会員・杉山会員・佐藤会員・久保田会員
� 溝口先生、ホールインワンおめでとうございます。
小澤会員� 1.  この度6/14「静岡南警察署警察官友の会」の
�      会長を拝命しましたのでスマイルします。
� 2.  寺尾年度スタートにつきスマイルします。
牧野会員� 高畑さん、昨日は200人の前で美声を披露して
� 頂きご苦労様でした。
豊島会員� 6月の誕生日ありがとうございました。
杉山会員・森田会員
� 静岡ガス軟式野球部、天皇杯軟式野球大会静岡県
� 予選で、5年ぶりに優勝する事が出来ました。
� 全国大会での優勝を目指します。
森田会員� スマイル委員会の森田です。
� 1年間よろしくお願いいたします。
宮崎会員� 寺尾新会長、頑張って下さい。溝口先生、
� ホールイン・ワンおめでとうございます。

□会長／寺尾 和則　　□副会長／見城 邦男

□幹事／川島 啓晃　　□副幹事／杉山　 寛

例会日：毎週月曜日　18:00～19:00
例会場：静岡グランドホテル中島屋
事務所：静岡市葵区伝馬町9-3 / TEL 054-254-5611

四つのテスト
 I .�真実かどうか

II.�みんなに公平か

III.�好意と友情を深めるか

IV.�みんなのためになるかどうか
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2007-2008年度RI会長 ウィルフリッド J. ウィルキンソン ／ テーマ「ROTARY SHARES」

静 岡 中 央 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ 週 報

クラブ会報委員会 ／ 上條 康則・川村 一紀・井尻 英雅・豊島 達哉・高畑 吉宏

寺尾会長の時間［ロータリーの義務・出席］

♪本日のロータリーソング：「奉仕の理想」 ●ソングリーダー：花森良郎会員

長嶋委員長

森田委員長

それでこそロータリー

我等の生業

手に手つないで

奉仕の理想

 花森良郎会員

長嶋明彦会員

ロータリーは分かちあいの心

2007-2008年度

国際ロータリーのテーマ

浦田委員

　皆様こんばんは。会長挨拶ではなく、「会長の時間」でいきたいと思います。出来るだけ、

ロータリーについて色々な事をお話ししたいと思います。

　先程行われた理事会で、「出席」について話して欲しいとのことでしたのでお話します。

　ロータリーにおいて一番重要な義務というのは、「出席」「会費の納入」の2点です。その

出席が最近悪くなっているということです。

　中央ロータリークラブの出席率は、静岡第4分区の中で８番目（下から2番）です。しかも

90％を割って久しい状態です。皆出席メンバーが、出席免除会員（６名）であることが痛手

となっています。

　分析しますと、90％以上の方が半分以上、80％未満の方が７名（チャーターメンバー３

名、約10年の方１名、3年未満が３名）となっています。もう一度原点に帰って、出席することが大事であるという

意味付けを再確認して欲しいと思います。

　また、出席時間についてですが、例会の60％（36分間）が必要ですので、頭に入れておいて下さい。

　今年一年出席に気を付けていただき、常に90％を超えている会にしていければと思います。
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第917回 例会

幹事報告 川島幹事

1.�事業計画書、予算案上程の件

2.�ガバナー補佐、ガバナー公式訪問の件（7/23、9/10）

3.�花火大会の件

4.�名誉会員の件

5.�近藤会員退会の件（6月末）

6.�竹下会員　出席免除願いの件

7.�今月の誕生日

� 寺尾会員・朝来野会員・長嶋会員

米山奨学生

ダォ・チュイ・ズン様

ROTARY SHARES

スマイル報告

■会員からのスマイル／25名　総額／59,000円

寺尾会員� とうとう還暦です。今年１年よろしくお願いします。
川島会員・杉山会員
� 新年度、幹事・副幹事を務めさせていただきます。
� 一年間よろしくお願い致します。
溝口会員・秋山会員・針谷会員
� 寺尾新会長就任、おめでとうございます。
� １年間酒も女も程々に。
花森会員� 今年度、ソングリーダーを努めます。
� よろしくお願いします。
上條会員� 新年度スタートにあたりスマイルします。今年度は
� クラブ会報委員長になりました。新しい紙面を作り
� たいと思います。よろしくお願いします。
望月（威）会員� 新しい役員の皆様に。１年間よろしくお願い致します。
見城会員� 皆さん、１年間よろしくお願いします。
吉川会員� 1.  １年間お世話になりました。
� 2.  寺尾年度のはじまりにスマイルします。
久保田会員� おかげさまで先週の最終例会を持ちまして、一年間
� の親睦委員会活動を終えることが出来ました。
� 皆様ご協力ありがとうございました。
溝口会員� 先日の最終例会ゴルフコンペでホールイン・ワンを
� 達成しました。同伴者の高畑さん、鈴木さんありが
� とうございました。
八木会員� 寺尾さん、今年一年よろしくお願い致します。
� 田島さん最終例会ありがとうございました。

森田委員長
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